

Vuelve la izquierda a Uruguay; Yasmandú Orsi, virtual ganador presidencial

El Ciudadano · 24 de noviembre de 2024

El candidato del partido Frente Amplio obtuvo 49% de los votos a favor, mientras que el oficialista Álvaro Delgado consiguió 46.06%



Miles de ciudadanos en Uruguay **celebración el regreso de la izquierda con la virtual victoria presidencial** del candidato Yasmandú Orsi, con un 49% de los votos.

Lee más: Segunda vuelta en Uruguay: reportan votación superior al 80%, a minutos de cerrar casillas

Los sondeos con el **94% de los sufragios escrutados** dieron la victoria al abanderado del partido Frente Amplio, impulsado por el expresidente José Mujica.

Los resultados para **Álvaro Delgado, el otro contendiente oficialista** por el actual Partido Nacional en el poder, no lograron ser lo que esperada tras obtener un 46.06% de los votos.

Incluso, el **actual mandatario uruguayo, Luis Lacalle Pou**, aún sin tener un conteo oficial, es decir, sin los números de la Corte Electoral, felicitó al virtual ganador de la elección presidencial.

“Llamé a Yamandú Orsi para felicitarlo como presidente electo de nuestro país y para ponerme a las órdenes y empezar la transición apenas lo entienda pertinente”

Luis Lacalle Pou
Actual mandatario uruguayo

Por otra parte, en **su primer discurso oficial de Yasmandú Orsi**, expresó: “voy a ser el presidente que convoque una y otra vez al diálogo nacional”.

“El mensaje no puede ser otro que abrazar el debate de ideas. Así se construye una república democrática. Larga vida a los partidos políticos de Uruguay. Triunfa una vez más el país de la libertad, de la igualdad, también de la fraternidad, que no es nada más ni nada menos que la tolerancia y el respeto por los demás. Sigamos por ese camino”

Yasmandú Orsi
Virtual presidente de Uruguay

Nuevamente, **la corriente política de izquierda regresa a presidir a Uruguay** tras cinco años de administración conservadora por parte del Partido Nacional.

Un dato curioso que circuló en medios internacionales, es que los cientos de simpatizantes del opositor Frente Amplio en la capital, Montevideo, Yasmandú Orsi, se reunieron junto al paseo marítimo de la ciudad **para conocer quién había conseguido el triunfo presidencial**.

Sigue leyendo: Uruguay elegirá presidente el 24 de noviembre, en un «escenario de altísima paridad»

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)

